

Constituir una Cooperativa dentro de la misma sociedad, que tenga por objeto el abastecer a los asociados de carbones, hierros y maderas.

Crear un fondo social mediante la emisión de acciones de veinticinco pesetas, siendo obligatoria una por lo menos para cada socio.

Prohibir a todo socio la cesión de hierros, carbones y maderas a los no asociados.

Los herreros y carreteros de la provincia volverán a reunirse en Guadalajara el día 25 de este mes para la aprobación del reglamento y hasta ese día pueden asociarse los que todavía no lo hayan hecho por escrito al Presidente y no puedan concurrir a la segunda asamblea.

Después de dicho día costará 10 pesetas la entrada, además de la mensual que no excederá de cincuenta céntimos.

Si como no cabe duda la Sociedad de herreros queda definitivamente constituida el día 25, cuente con LA CRÓNICA para todo cuanto pueda interesarla.

## LA CORRIDA DEL DOMINGO

### Frío y Veraguas

Ya tenemos a Saleri en funciones. El paisano escucha una ovación al hacer el paseillo y nosotros anotamos que la plaza está llena. ¡Como que era un programita!

La tarde estaba como para hacer pa-jaritas de papel al lado de la estufa, pero ¡quién dijo miedo! Saleri y los veraguas nos hicieron desafiar «el soplo helado del sutil ciervo» y ustedes perdonen la desafinación.

Por tendidos, mesetas, gradas y palcos, es decir, por toda la plaza, lucen los ojos bonitos de mujeres hermosas que aplauden al paisano. ¡Suerte del niño!

Y vean ustedes ese veragua primero, de bonita lámina, jabonero sucio, y anoten esos lanceos ceñidísimos, toreros, valientes de Julián y no olviden que el bicho se descomposó al final y que el contribuyente de Romanones con habilidad y aquél se deshizo del enemigo con una buena estocada de efectos fulminantes.

Tardo, pero duro en la pelea, fué el segundo de la vacada del Duque y el más bravo el tercero, un bonito toro que Julián brindó al público desde los medios.

Trabajador, con ganas de agrandar, y colocado siempre en su sitio, Saleri escuchó grandes ovaciones y dió varias veces la vuelta al ruedo. Su segundo toro lo brindó a la familia del diputa-

## LA EQUITATIVA

### M. Castells

Miguel Fluñers, 9 y 11 - (Antes Mayor baja)  
Única camisería en Guadalajara

#### UNICA CASA QUE TIENE CORTADOR

Se hacen encargos de camisas, calzoncillos, ropa blanca y canastillas.

Se arreglan camisas y se hacen trayendo el cliente el género.

Gran surtido en bisutería, corbatería, juegos cristianar, juegos cama, mantelerías, enaguas, pantalones y mil artículos más del ramo de camisería, ropa blanca y canastillas.

NOTA.—Devolviendo tikes por valor de 25 pesetas en adelante, se hace el 5 por 100 de descuento en efectivo.

Estos tikes se dan haciendo de una peseta en adelante de gasto.

«LA EQUITATIVA» - TELEFONO 75

## Doctor SERRADA

DEL CONSULTORIO

Militar Policlínico de María Cristina

Estómago, hígado e intestinos. Consulta particular de 3 a 5.

CAMPOAMOR, 3 - MADRID

Los de provincias deben pedir día y hora.

do provincial Sr. Pérez Pardo y recibió un espléndido regalo. Todos los toros los banderilleó con ese arte y guapeza que le ha valido ser considerado como un rival de Joelito cuando tiene los palos en la mano.

Nicolás Saiz, hermano de Saleri, mató el cuarto toro con más valentía que suerte.

Fué una buena tarde. Sólo echamos de menos el tiempo que no acompañó.

Que se presente una buena temporada y a ganar orejas y palmas y tabaco. Y sonrisa de mujer.

Hasta otra, paisano.

Emociones.

## Perfil de la semana

Ya nos podemos codear con las grandes poblaciones. La Hispano nos aproxima a Barcelona y Bilbao y Saleri a Sevilla y Madrid. El domingo, en el teatro Principal, se aclamó al astro, con el mismo delirante entusiasmo que a Pastor le aclaman los madrileños dentro y fuera de la plaza.

Y ahí, fuera de la plaza, es donde de-

hieran comprimirse los entusiastas, que en el circo taurino es donde van bien los aplausos y gritos y delirios ante las gapezas de un torero. ¡Buen día para la afición! Sólo fué lástima que no luciera el sol. Como que dicen que tres o cuatro alemanes estuvieron en la estación y se apoderaron de él, para que no llegara a los arriacenses. Así es que el lunes tampoco vimos «El Sol».

x.

## II ANIVERSARIO

### La Excmo. Sra. Condesa de la Vega del Pozo

Pasado mañana se cumple el segundo aniversario del fallecimiento de la Duquesa de Sevillano cuya filantropía era bien conocida y de la que se guardará memoria imborrable en Guadalajara, donde derramó sus mercedes entre las clases más necesitadas que no olvidan el nombre de la dama caritativa.

Para su memoria tenemos un piadoso recuerdo.

## DE SOCIEDAD

El domingo tuvimos el gusto de saludar a nuestro muy querido amigo el ex-gobernador civil don Emilio de Ignésón acompañado de sus hijas.

—Omitimos en nuestro pasado número felicitar por su santo o las señoras de Martínez (don Victor) y de Navascués que celebraron sus días el del Santo Ángel.

—El domingo estuvieron en Guadalajara la señora de Pérez Pardo y sus hijas Carmen y Luisa.

—Se encuentra completamente restablecido de la grave enfermedad que ha padecido, el hijo menor del Jefe de la Sección de cuentas, don Agapito Frías.

—El día tres falleció la señora doña María Rosa Cura de Boixareu.

Muy joven ha bajado al sepulcro dejando a los suyos en el mayor desconsuelo. Por sus bondades y virtudes era estimadísima de cuantos la conocían.

—En Madrid ha dejado de existir la madre política de la señora viuda de Nava. Nuestro pésame.

—El domingo pasó el día en esta capital con sus hermanos, los señores de La Cierva, la señorita Carmen Miranda.

—La juventud Antoniana prepara una velada teatral, con cuadros plásticos, en la que tomarán parte varias y distinguidas señoritas.

—La esposa de don Emiliano Cordavias se encuentra mejorada de reciente enfermedad.

—Se halla enferma de alguna grave-

dad en pareja, la señorita Catalina Sanz. Celebraremos vivamente su mejoría.